

歩いて会って何でも話す ワクワクの突撃取材



カヌー乗船中。風に負けじと
みんなで頑張りました

あつて

ゲット!

市民の皆さん
たくさん登場

☆今回訪ねたのは
「ツーリズム体験フェス
in DOME'11」
H23.9.4取材



はちくんも登場した
OXクイズ



誠一さん、晴也くん、音羽ちゃん。ちょっとお疲れ



誠一さん、晴也くん、音羽ちゃん。ちょっとお疲れ

台 風で大荒れかなあの予想を裏切り、見事な快晴！ 容赦のない日差しと上がり続ける気温に負けそうになりながら向かった先は「ツーリズム体験フェス in DOME'11」。大館の観光をPRするため樹海ドームで行われているイベントで、今年で3回目。初取材ということでどんな出会いがあるのかという楽しみよりも緊張で胸がドキドキ、頭はパニック状態!! 大丈夫かな？ 到着直前、ふと周りの池を見るとなぜか水面に浮かぶ人影が？ 向かってみると、カヌーで池を1周する乗船体験を行っていました。親子連れに大人気のようなので、1組目はこれで決定！ 周遊を終えて降りてきたのは泉誠一さん（東台4区）、晴也くん（城南小2年）、音羽ちゃん（3歳）親子。こんなにちはー。どうでした？ 「疲れたけど楽しかった」と言っていた音羽ちゃんですが、カヌーの前に色々なアトラクションで遊んできたのですっかりお疲れモード。「のど渴いた…」長く引きとめちゃつて「ゴメンね。一方、「大変だった…（疲）」と言う晴也くん。子ども達は昨年に続き2回目だそうですが、「去年乗った時は、もっと楽だったのにー」と言いながらも晴也くんは取材中ずっと走り回ったり、飛び跳ねたりして元気いっぱい！ 本当は疲れていないとか、もう回復しちゃったとか？ 誠一さんも「明日は筋肉痛だなあ…」と苦笑したご様子。優雅にスイスイ進んでいるように見えましたけど？ 「風が強

くてカヌーが流されるから、真っすぐ進むのが大変。一番後ろに乗る人が重要なんです」とのこと。子ども達のために頑張るお父さん。お疲れ様です！

A リーナに入ると、旧小坂線沿線のジオラマ作成やプラレールのコーナーを発見。楽しそうに遊んでいた人たちにインタビュー。どちらからいらっしゃいました？ 「上小阿仁から。買い物に来たんですけど偶然見かけて、ちょっと寄ってみたんです」と笑顔で答えてくれたのは、三浦裕さん（上小阿仁村）、奈都貴さん、月響くん（3歳）褒くん（1歳）ご家族。毎年やっているんですよ。全然知らなかつた。子ども達は電車が大好きだから良かつた。広いし色々あるし、子どもを遊ばせるにはちょうど良かつたです」と奈都貴さん。 «こういうドームのイベントって、市内の人はどうやって知るんですか？」と裕さんから逆取材。「市外だと全然わからぬから、もうちょっとアピールしてくれればいいですね。そしたらもっと遊びに来られるよね！」確かに、観光アピールのイベントですね！



月1ペースで大館に来るという奈都貴さん、月響くん、裕さん、褒くん

